NDR 2 Moment mal

Montag bis Freitag 18:15 Uhr, Samstag und Sonntag 9:15 Uhr



Beate Bäumer für die katholische Kirche in Schleswig-Holstein Donnerstag, 25. Januar 2024

Heute genau vor einem Jahr kannte auf einmal jeder den kleinen Ort Brokstedt südlich von Neumünster. Am Nachmittag des 25. Januar 2023 stach ein junger Mann in einem Regionalzug, der im Bahnhof Brokstedt stand, zwei junge Menschen nieder und verletzte weitere Menschen. Die beiden Todesopfer Danny und Ann-Marie waren gerade 19 und 17 Jahre alt. Das Attentat hat viele Menschen und auch mich sehr bewegt. Sei es, weil man auch Kinder in dem Alter hat oder Menschen kennt, die selbst häufig auf dieser Bahnstrecke zwischen Kiel und Hamburg unterwegs sind.

Neben den vielen Einsatzkräften und Helfenden haben auch der Glaube, das Gebet und Seelsorgende den Menschen geholfen. Gerade die Familie von Ann-Marie war wie sie selbst sehr engagiert in der katholischen Kirchengemeinde in Elmshorn. Die Gemeinschaft kann tragen, wenn man nicht allein trauert, sondern in einer vollen Kirche. Der Glaube an die Auferstehung kann helfen, nicht ins Bodenlose zu fallen, auch wenn das Kind nie mehr zur Tür hereinkommt. Und der Glaube kann auch helfen, nicht von Hass zerfressen zu werden, weil man auf eine letzte Gerechtigkeit hoffen kann. Wie der Vater von Ann-Marie sagte: "Das letzte Urteil über den Täter wird gesprochen werden, wenn er vor seinen Schöpfer tritt."